

Los enconfrados de Neira en la capital cubana

por AIN — Última modificación: 19/03/2010 15:48

— archivado en: [Artes Plásticas](#)

La muestra está conformada por casi una veintena de piezas creadas desde el 2006 hasta la actualidad.

Julio Neira Milián, uno de nuestros artistas de la plástica espirituable con más rica trayectoria, inauguró este viernes 19 de marzo en la Galería Galiano, de Ciudad de La Habana, la exposición *La memoria enconfrada*, con piezas que abarcan una parte de su obra, que va desde el año 2006 hasta el presente, e incluye sus proyectos realizados en Alemania durante tres meses en el verano de 2008.

Los enconfrados aparecen como un nuevo ícono cargado de significaciones en la obra más reciente de Neira, quien los define como aparentes armaduras, que guardan celosamente el material contenido y permiten intuir un proceso inacabado y en movimiento para sugerir obras no concluidas que pueden ser intervenidas nuevamente con otra estructura para cambiar su esencia.

La tesis que el artista sostiene en este conjunto pretende demostrar que no existen paradigmas absolutos y que es viable encontrar diferentes soluciones para pensar en alternativas y en las visiones de la utopía.

Julio Neira Milián es uno de los artistas del patio que ha logrado colocar su obra en Francia, Italia y Alemania, y reúne en su dossier de trabajo innumerables proyectos en la provincia, entre los que sobresalen los murales.



La Memoria enconfrada.

[Enviar esto](#) — [Imprimir esto](#)

GENTE NUESTRA

La enciclopedia de Gaspar Marrero.
De punta a El Cabo.

PATRIMONIO CULTURAL

Barriada trinitaria a un paso de la restauración.
Mejoran el rostro del Hotel Club Amigo Ancón.

RELACIONADO

- Embajadores alemanes del arte en precios del Yayabo
- Recuerdan a figuras cimeras de la escuela cubana de pintura
- Comenzó III Salón de Arte Miniatura en Sancti Spiritus
- "Alas con puntas" volaron hasta Sancti Spiritus
- El arte espirituable se revela en lo menudito
- Las fes sobre los puntos
- Al margen de la utopía
- Lorenzo Ruiz expone en la Casa Artex trinitaria
- Rescatan obras de Fernández Morera
- Muestra personal de Félix Pestana en céntrico hotel espirituable
- Invasión artística en el Centro Histórico trinitario
- Deuda saldada con Yudit Vidal

EN ESTA SECCIÓN

Esta vez no hubo presagio.
En la memoria el último de los grandes de la trova espirituable.
La cultura cubana: concisión para la identidad.
Abel Prieto: Cuba honra el carácter emancipador de su cultura.
Cultura cubana: patrimonio y orgullo de la nación.
Acogerá Sancti Spiritus Jornada de la Poesía Cubana.

ÚLTIMAS NOTICIAS

Frederich Cepeda: Pleno seguir **21/10/2010**
Presidente Chávez insta a construir un mundo nuevo **21/10/2010**

PRINCIPALES TITULARES

► Mensaje de Fidel: Hoy existe un riesgo inminente de guerra
► Mujeres cubanas exigen fin del bloqueo económico de Estados Unidos